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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 12/06/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 751090 del 04/06/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno 07 u.s. 

Alle ore 09:48 entra in aula il Vice Presidente Schiera. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Richiesta apposizione 

strisce pedonali in via Capitano Emanuele Basile, 16”, firmata dal Cons. Sinopoli. 

Il Segretario – Legge il testo della mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Esordisce dicendo che in virtù della presenza di alcuni plessi scolastici, di 

una farmacia e di un centro commerciale, la via oggetto della mozione è intensamente percorsa da 

veicoli e pedoni, in modo particolare in occasione dell’ingresso e dell’uscita degli alunni dai plessi 

scolastici, e la mancanza di strisce pedonali rappresenta un pericolo per l’incolumità di tutti quelli 

che attraversano la strada per recarsi nei predetti luoghi. Si fa portavoce dei genitori e degli alunni i 

quali hanno chiesto l’apposizione di strisce pedonali in corrispondenza del civico 16 per 

attraversare la via in sicurezza. 

Alle ore 09:56 entra il Cons. Buccola. 

Il Vice Presidente Schiera – Concorda con il collega nel richiedere l’apposizione delle 

strisce e conferma l’intensità di traffico e gli ingorghi durante l’ingresso e l’uscita degli alunni dalle 

scuole. Aggiunge che sarebbe necessaria anche la presenza dei VV. UU. per regolare il traffico. 

Spera che entro l’inizio del prossimo anno scolastico siano apposte le strisce pedonali. 

Il Cons. Buccola – Ritiene che mozioni del genere meritino attenzione perché l’apposizione 

di strisce pedonali in prossimità di scuole e centri commerciali dovrebbe essere un atto dovuto da 

parte dell’Amministrazione.  La richiesta avanzata dal collega dimostra la sordità e la non curanza 

nei confronti dei bisogni dei cittadini e delle periferie da parte dell’Amministrazione Comunale. 

Il Cons. Lupo – E’ del parere che una mozione inerente l’apposizione di strisce pedonali sia 

approvata immediatamente perché riguarda la sicurezza dei pedoni, soprattutto nel caso di presenza 

nelle  immediate vicinanze di plessi scolatici. 

Il Cons. Ruggiero – Ritiene che sia compito del Comune controllare a inizio anno scolastico 

dove apporre le strisce pedonali. Si augura che sia dato corso alla richiesta perché fino ad ora 

l’Amministrazione ha fatto solo spot elettorali e gli sbeffeggiamenti ad opera dell’Ass.re Catania 

durante la seduta della scorsa settimana ne sono una dimostrazione. Si augura che tutto ciò che si 

calendarizza sia un monito e un attacco nei confronti dell’Amministrazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Conferma e ribadisce quanto esposto dai colleghi sull’esigenza 

dell’apposizione di strisce pedonali e sulla presenza della P.M. sin dall’inizio dell’anno scolastico. 
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Alle ore 10:17, dopo avere sostituito nelle funzioni di scrutatore il Cons. Sinopoli, 

presentatore della mozione, con il Cons. Ruggiero, il Presidente la mette in votazione e l’esito 

ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Buonpasso) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:18 esce il Cons. Tuzzolino per motivi strettamente personali. 

Il Cons. Lupo – Lamenta che si sta ripetendo quanto avvenuto lo scorso anno con il 

disservizio a inizio estate da parte della RAP nella raccolta dei rifiuti. E’ stato informato dai 

cittadini, e poi verificato personalmente, che la Villa Raiti è stracolma di rifiuti. Lo stesso dicasi di 

Piazza Pagliarelli e via Altofonte alta. Prega il Consiglio di attuare un’iniziativa per chiedere la 

rimozione dall’incarico  dell’Ing. Putrone vista l’incapacità dimostrata. Ritiene che la RAP fornisca 

servizi scadenti per cui accoglierebbe con favore l’affidamento a ditte private. Chiede l’invio di una 

nota urgente per la pulizia straordinaria e il diserbo delle aiuole di Piazza Pagliarelli per la presenza 

di pulci, zecche e ratti. 

Alle ore 10:22, durante l’intervento del Cons. Lupo, entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 10:25 esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Sinopoli – Comunica che stamattina sono iniziati i lavori per la sistemazione 

dell’impianto idrico all’interno della villetta di via Rosina Anselmi. 

Alle ore 10:28, in assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

      f.to Il Segretario                                                                   f.to Il Presidente   

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  

            

 

  
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

 

 

 


